

Denuncian a EFE ante la SMA por trabajos con maquinaria en dunas

Dos denuncias fueron ingresadas el pasado viernes ante la Superintendencia de Medio Ambiente (SMA) contra EFE por trabajos que se están efectuando en el sector de las dunas de Ritoque, en Quintero, para realizar faenas de retiro de arena de las vías ferroviarias. Ambas fueron realizadas por la ONG Dunas de Ritoque, luego de que vecinos de la zona encontraron restos de hue-

vos destruidos con polluelos de pilpilén en la arena.

Al respecto, el vocero de la ONG, Andrés León, indicó que se presentaron las denuncias luego de recibir información de lugareños de que había "una maquinaria trabajando cerca de la línea del tren y que estaba causando daños a la fauna y a las dunas costeras de primera línea".

Por su parte, el presi-

dente de la fundación Ritoque, Daniel Tello, quien también proporcionó información para presentar a la SMA, cuestionó cómo se están efectuando los trabajos ya que además "están erosionando la playa, porque están tirando una piedra que hay ahí, que estabiliza la línea del tren, hacia la playa (...)".

Desde EFE aseguraron que los trabajos se desar-

rollan en base a un "riguroso protocolo" que debe seguir el contratista a cargo. En este sentido, "están claramente delimitados los puntos de acceso de maquinaria, las restricciones de velocidad y la zona de circulación", dijeron. Además, el protocolo estipula que en la zona del humedal de Mantagua y otros sectores protegidos, en una primera instancia se realiza un recorrido pedestre para



EN LA ARENA SE HALLARON HUEVOS DE AVES DESTRUIDOS.

asegurar que no haya presencia de nidos, y sumado a ello se prioriza realizar los trabajos con herra-

mientas manuales sobre la faja vía cuando sea posible, agregaron, entre otros puntos. 🌱